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第１３16回　第29年度初例会　平成27年7月7日（火）

2015-2016 国際ロータリーのテーマ

世界へのプレゼントになろう
Be a gift to the world

■ 点　鐘 12：30

・信州大学学術研究院農学系 教授 農学博士  伴野潔 様
・支援留学生　グェン ティー ハイ アン 様（ベトナム）
・米山記念奨学生　沈昱東 様（中国）

新旧会長・幹事の襟章引継ぎと直前会長・幹事への記念品贈呈

新ソングリーダー
池田幸平会員のタクト

緊張と安堵のバトンタッチ

君が代・奉仕の理想・四つのテスト　池田幸平ソングリーダー■ ソング  

中川博夫会長■ 会長談話
いよいよ伊那中央ＲＣ第29年度が始まりました。身の引き締まる思いです。
小川前会長、小向前幹事さん1年間ご苦労様でした。
いよいよ第29年度が始まり、やっと会長職を務める覚悟ができました。腹が決ま
ると物事に左右されにくくなります。多少私のカラーを出しますが、皆様方のご
協力なくしてクラブ運営はできませんので、小川年度に引き続き絶大なるご支援

をお願いいたします。
本年度初例会、初会長談話ですので、所信表明をいたします。
会長職を遂行するにあたり、皆様に断っておくことがあります。私、大変な上がり症で口ベタなので、

■ 新任式

■ ゲスト・ビジター紹介

次頁へ続く

2015-2016 RI会長
K.R.“ラビ”ラビンドラン

スリランカ

小川前会長のような感動的な談話はできません。そして、性格的には、巳年の蠍座なので持続力があ
り粘り強いと思っており、今までの経験から推すに、自分一人の力ではなし得ない事も、他人の力に
頼ると全てがすばらしい結果となって現れていますので、補佐役に回ると自分を行かせるタイプだと
自覚しています。ですから、黙って俺について来いと皆様を先導することなど到底できません。皆様
が会長代理としてクラブを引っ張っていってください。その時、私は実力を発揮し、全責任を負いな
がら皆さんをサポートしていきます。
会長職を引き受けるに際し、ＲＬＩ、ＰＥＴＳに参加したことにより、ロータリーとは何だろう、ク
ラブに何を求め、何をしなくてはならないか？色々考えさせられました。
　唐突ですが皆さんにお聞きします。ロータリー入会の動機は何ですか？　入会時に描いていてロー
タリーはどのような存在でしたか？　今、あなたはロータリーに何を求め、何をしたいですか？
ロータリーに対する思い入れ、クラブに在籍する理由は千差万別で良いと思いますが、理念・理想と
するところは一つでなくてはなりません、その為には、原点を認識し、向かう方向を確立しなくては
なりません。まさに、「人生に目指す星一つにして、辿る道限りあらず、されど我が道を行く」です。
アプローチの仕方は違っても、ロータリーの理念を体現しましょう。それが、本年度ＲＩテーマの「世
界へのプレゼントになろう」につながり、地区標語の「思い起こそう　ロータリーの心と原点」につ
ながるのではないでしょうか。
そこで、本年度はＰＤＣＡ（計画・実行・評価・改善）サイクルのＣ＝評価の年とし、ロータリアン
としての私、ロータリーとしてのクラブのビジョン作りができたらとの思いから、例会にて、今まで
の経緯を理解した上で話し合う場を何回か設けました。議論が収束し一つの形ができれば良いのです
が、まずは、ロータリーについて日頃思っていること、考えていることを曝け出してください。言行
一致、行動で示せとは言いません。言いっぱなしで結構です。皆さんのその一言が、今後のクラブの
ビジョン作りに欠かせないものとなります。
以上により、本年度クラブテーマを「ロータリーの可能性を語り合おう」としました。ロータリアン
としての自分に、そしてロータリーとしてのクラブに、より一層の活力を与えましょう。
会員皆様のご協力を切にお願いいたします。



国際ロータリー会員表彰担当チームより、
新会員を推薦した大谷智鶴会員に認証品が贈呈されました。

池上幹事初の幹事報告

■ 慶　祝 7月誕生日祝い　・矢島宏会員　
 ・矢野昌史会員

いよいよ伊那中央ＲＣ第29年度が始まりました。身の引き締まる思いです。
小川前会長、小向前幹事さん1年間ご苦労様でした。
いよいよ第29年度が始まり、やっと会長職を務める覚悟ができました。腹が決ま
ると物事に左右されにくくなります。多少私のカラーを出しますが、皆様方のご
協力なくしてクラブ運営はできませんので、小川年度に引き続き絶大なるご支援

をお願いいたします。
本年度初例会、初会長談話ですので、所信表明をいたします。
会長職を遂行するにあたり、皆様に断っておくことがあります。私、大変な上がり症で口ベタなので、

■ 伝達式

池上幸平幹事　幹事報告は別紙をご覧ください。■ 幹事報告

小川前会長のような感動的な談話はできません。そして、性格的には、巳年の蠍座なので持続力があ
り粘り強いと思っており、今までの経験から推すに、自分一人の力ではなし得ない事も、他人の力に
頼ると全てがすばらしい結果となって現れていますので、補佐役に回ると自分を行かせるタイプだと
自覚しています。ですから、黙って俺について来いと皆様を先導することなど到底できません。皆様
が会長代理としてクラブを引っ張っていってください。その時、私は実力を発揮し、全責任を負いな
がら皆さんをサポートしていきます。
会長職を引き受けるに際し、ＲＬＩ、ＰＥＴＳに参加したことにより、ロータリーとは何だろう、ク
ラブに何を求め、何をしなくてはならないか？色々考えさせられました。
　唐突ですが皆さんにお聞きします。ロータリー入会の動機は何ですか？　入会時に描いていてロー
タリーはどのような存在でしたか？　今、あなたはロータリーに何を求め、何をしたいですか？
ロータリーに対する思い入れ、クラブに在籍する理由は千差万別で良いと思いますが、理念・理想と
するところは一つでなくてはなりません、その為には、原点を認識し、向かう方向を確立しなくては
なりません。まさに、「人生に目指す星一つにして、辿る道限りあらず、されど我が道を行く」です。
アプローチの仕方は違っても、ロータリーの理念を体現しましょう。それが、本年度ＲＩテーマの「世
界へのプレゼントになろう」につながり、地区標語の「思い起こそう　ロータリーの心と原点」につ
ながるのではないでしょうか。
そこで、本年度はＰＤＣＡ（計画・実行・評価・改善）サイクルのＣ＝評価の年とし、ロータリアン
としての私、ロータリーとしてのクラブのビジョン作りができたらとの思いから、例会にて、今まで
の経緯を理解した上で話し合う場を何回か設けました。議論が収束し一つの形ができれば良いのです
が、まずは、ロータリーについて日頃思っていること、考えていることを曝け出してください。言行
一致、行動で示せとは言いません。言いっぱなしで結構です。皆さんのその一言が、今後のクラブの
ビジョン作りに欠かせないものとなります。
以上により、本年度クラブテーマを「ロータリーの可能性を語り合おう」としました。ロータリアン
としての自分に、そしてロータリーとしてのクラブに、より一層の活力を与えましょう。
会員皆様のご協力を切にお願いいたします。



■ 委員会報告

次頁へ続く

・6月27日（土）ヤング街頭キャンペーンの報告　　　中川博夫会長
6月27日（土）、アピタ伊那店頭にて、麻薬・覚せい剤・大麻・危険ドラック乱用防
止「ヤング街頭キャンペーン」に参加し、80人の警察・保健所・保護司・地区役員・
ボーイスカウト・ボランティアの方々とティッシュ配り、募金活動をしました。ティ
ッシュを受け取った方が乱用防止推進役として口コミで伝われば薬物による犯罪撲滅
につながると思い、1時間みっちり奉仕活動をしてきました。

・6月29日（月）上伊那グループ会長・ガバナー補佐慰労会の報告　　小川秋實直前会長
平成27年6月29日　JA伊那フラワーパレス
　上伊那グループの会長5人､現･次期･パスト･ガバナー補佐7人(代理1人を含む)が参
加。塩澤崇ガバナー補佐から､会長に慰労の言葉があり､さらに地区大会とIM開催へ
の協力に謝辞があった。続いて､参加者全員が所感を述べ､会長を務めることの意義が
大きいとの意見が多かった。小林孝行次期ガバナー補佐から､決意の表明があった。
なお､慰労会に先立ち､懇親のゴルフ大会を行った。

・7月4日（土）～5日（日）西高祭の報告　　矢野昌史青少年奉仕委員長
・2階の教室においてインターアクトクラブの年間活動のまとめが、パネルにして飾
られていました。（伊那西インターアクトの年間活動報告書をいただきました）
・祭り広場では生徒たちが販売する五平餅やかき氷などの飲食コーナーは、たくさん
の行列ができていました。
・明日7月5日は10時より、インターアクトクラブによる手話発表の予定になってお
りました。

■ ニコニコボックス

◆中川博夫
◆池上幸平

◆兼子展世

◆鈴木一比古
◆清水吉治
◆井上修
◆下井達典
◆唐澤稔

今年1年間、何かとお世話になります。よろしくお願い致します。
今日は七夕祭りですがあいにくの天気です。旧の役員の皆様大変ご苦労様でした。今期は幹
事という役で1年間お世話様になりますがよろしくお願いします。
新しい年度を迎えるに当たり、伊那中央ロータリークラブの繁栄を願うと共にスタッフ・役員
並びに会員諸賢の御健康を祈念申し上げます。
海老屋が今期もお世話になります。よろしくお願い致します。
新機関車の発進です。出発進行！前方よし！宜しくお願いします。
会員増強委員長を仰せつかりました。会員増強を宜しくお願い致します。
第29年度初例会、おめでとうございます。
本日より出席委員です。皆様のご協力をお願い致します。

・7月5日（日）第23回インターアクト地区大会の報告　　矢野昌史青少年奉仕委員長
会場　　安曇野市役所
ホスト　　南安曇農業高等学校インターアクトクラブ
スポンサークラブ　　あづみ野ロータリークラブ
出席者　　中川会長・唐澤稔会員・沈昱東さん・矢野

◆大会テーマ　世界を知ろう！　～心のグローバル化へ～
・基調講演「君たちに伝えたい幸の法則～心のグローバルに向けて」
　　講師　株式会社アビリティトレーニング　取締役会長　木下靖弘氏

・昼食時間を利用し、他校の生徒やインターアクトクラブ員全員で手作りの名刺の交換会を行った。
・講演「御嶽山噴火災害における救急救命活動」
　　講師　安曇野赤十字病院　看護師長　宮田みゆき氏
・各インターアクトクラブの活動報告
・インターアクトクラブ海外研修旅行報告
（松商学園高校、南安曇農業高校、松本工業高校）
・歓迎交流会で終了

＊伊那西高校は参加できませんでしたが、インターアクトクラブ活動の写真が会場に展示してありました。



6月13日（土）「信州農林科学振興会教育研究等助成金贈呈式・留学生との交流会」の様子

・池田幸平国際奉仕委員長より、支援留学生のグェン ティー ハイ アンさん（ベトナム）
と信州大学学術研究院農学系 教授 農学博士  伴野潔先生の紹介があり、
グェン ティー ハイ アンさんは呼び名を「アンさん」と呼んでもいいとお話がありました。

■ 支援留学生紹介

・グェン ティー ハイ アンさんご挨拶
　はじめまして。ベトナムから参りましたグェン ティー ハイ アンです。アンと呼ん
でください。今、信州大学農学部食料生産科学科2年生に在学しています。このたび
奨学生に選ばれありがとうございます。
　3年前に来日しました。初めの1年半は大阪の日本語学校で勉強して暮らしました。
日本の大学はどうですか、日本人の大学生の生活はどうですか、と思うと共に農業に
ついて学びたいから信州大学に入学しました。1年生の時は松本で勉強しました。今
年の4月から伊那へ来て、これから後3年、一生懸命学習して、楽しく大学での生活を

していると思います。
　この間、大学の留学生の交流会で日本の伝統的な踊りを踊ったおばあちゃんに会ったきっかけで、日本の
踊りを学んでいます。今月2回やりました。
　以上です。よろしくお願いします。

会員数34名　　出席免除会員7名　　長欠会員2名　　本日出席者22名　　事前メイク2名
出席率84.00％　　前回出席率　修正なし

■ 出席報告

・7月5日（日）第23回インターアクト地区大会の報告　　矢野昌史青少年奉仕委員長
会場　　安曇野市役所
ホスト　　南安曇農業高等学校インターアクトクラブ
スポンサークラブ　　あづみ野ロータリークラブ
出席者　　中川会長・唐澤稔会員・沈昱東さん・矢野

◆大会テーマ　世界を知ろう！　～心のグローバル化へ～
・基調講演「君たちに伝えたい幸の法則～心のグローバルに向けて」
　　講師　株式会社アビリティトレーニング　取締役会長　木下靖弘氏

・昼食時間を利用し、他校の生徒やインターアクトクラブ員全員で手作りの名刺の交換会を行った。
・講演「御嶽山噴火災害における救急救命活動」
　　講師　安曇野赤十字病院　看護師長　宮田みゆき氏
・各インターアクトクラブの活動報告
・インターアクトクラブ海外研修旅行報告
（松商学園高校、南安曇農業高校、松本工業高校）
・歓迎交流会で終了

＊伊那西高校は参加できませんでしたが、インターアクトクラブ活動の写真が会場に展示してありました。

・伴野教授はご挨拶の中で、長年の伊那中央ロータリークラ
ブの留学生支援への感謝を述べられ、余談として、今進め
ている果肉の赤いリンゴの品種（ハニールージュ）につい
てのお話がありました。



バラが満開になりました。皆さん高尾公園アオギリの丘へどうぞお出かけ下さい。〈管理人　矢野昌史〉

それぞれ、今期の事業計画について発表をされました。

・池上幸平 幹事

・平澤理 親睦活動･友好委員長

・熊谷健 SAA ・唐澤稔 出席委員長

・井上修 会員増強･プログラム委員長

■ 委員会事業計画の発表

■ アオギリの丘だより　2015.7.7

次回例会
7月14日（火）　点鐘　12:30　　場所　海老屋料理店　　

委員会事業計画発表の続き
伊那RC・伊那RAC　会長・幹事さん来訪予定

■ 点　鐘 13：30

・中川博夫 会長

・矢野昌史 青少年奉仕委員長　


